

Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

WARNUNG

Unsere Demokratie ist in großer Gefahr

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Aus Gutgläubigkeit oder „nur“ aus Protest
jetzt AfD zu wählen, kann schlimme Folgen
für unser Land haben.

Nach Erkenntnissen des Verfassungsschutzes richtet
sich die AfD in zielgerichteter Weise gegen die
freiheitlich-demokratische Grundordnung. Sie
zersetzt mit Angstmache und Falschmeldungen
unsere Demokratie von innen:

Gegen die Würde des Menschen,
gegen Religionsfreiheit, gegen Fremde,
gegen gleiche Berufschancen von Frauen.

➤ **Keine Stimme für die AfD!**



Mehr über die AfD unter: <https://toleranz-und-demokratie.de>